



# こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3

## ～ダンデライオン～

生徒指導担当

「ダンデライオン」とは「タンポポ」の英語名です。タンポポという花は、踏まれても枯れず、常に太陽に向かって咲く、とても強い花だということは知っていますか。直瀬小学校の子どもたちには、タンポポのように強く育ってほしいと思っています。1学期を振り返ると、楽しいこともある反面、しんどいことや辛いこともたくさんあったのではないのでしょうか。勉強や友達関係で悩み、苦しんだことがあるのではないのでしょうか。そんなしんどいことや辛いことも自分の成長の糧だと捉え、前を向けたら、、、どれほど成長できるのでしょうか。人生は、山あり谷ありです。小学校生活でも、しんどいことや辛いことに負けず、歯を食いしばって前を向く！そんな経験をたくさんしてほしいと思います。保護者、教職員ともに、子どもを見守り、前を向けるように背中を押してあげたいものです。1学期もあとわずか。21日には、郡水泳記録会もあります。あとひと踏ん張り、「歯を食いしばって」頑張りましょう。

(P.S. 最近、「Da-iCE」の曲にはまっています。)

ダンデライオン 咲く道 泣き笑いの毎日を  
 まだこれから まだやれるさ 歯をくいしばってゆけ  
 どんなにもがいても 悩んでも 陽はまた昇るのだろう  
 空の雲のように 答えのない日々 風にゆられてる



ダンデライオン『Da-iCE』



### 参観日



6月18日(日)に、授業参観が行われました。授業参観の後は、学校保健委員会、救命救急法講習会、児童引き渡し訓練を実施しました。学校保健委員会では、愛媛県赤十字血液センターの〇〇先生に、「ゲーム障害やスマホ依存」などについて講演をしていただきました。救命救急法講習会では、久万高原町消防署の方に、心肺蘇生法やAEDの使い方を教えていただきました。



### 人権の花配り

6月23日(金)に、人権の花をアットホーム直瀬と直瀬郵便局に届けました。心を込めて育てた花を、今年も地域に届けることができました。





# プール開き



6月14日(水)に、プール開きをしました。安全に気を付けながら、1年ぶりの水泳を楽しみました。それぞれが目標を立て、水泳の授業や放課後練習を頑張っています！



プールは寒かったけれど、と中でなれてきました。最後の自由時間が長かったのでうれしかったです。これからは、月・火・木曜日に放課後練習があるので楽しみです。今日は25メートル泳ぐことができなかったのですが、練習をして25メートル泳ぎたいです。

5年 I・K

プールの中に入ったら、水がつめたかったです。けのびをしました。だんだん上手くできるようになったので、うれしかったです。けのびをするまえに、きちんといきすって長くけのびができました。去年より上手にできるようになったなと思いました。なつ休みもけのびのれんしゅうをしたいです。

2年 H・K

ぼくが一番楽しかったことは、水中じゃんけんです。水中じゃんけんは負けてしまったので、次は勝ちたいと思います。次に楽しかったのは、自由時間です。今日はクロールで半分まで行くことができなかったけれど、今度は半分まで泳ぎたいです。

5年 O・T

プール開きで、クロールを3メートル、ばた足を5メートル泳ぐことができてうれしかったです。水中じゃんけんは2回したけれど、どちらもあいこだったのでびっくりしました。人の足の間をくぐって、たからをいっぱいとることができたのでうれしかったです。またしたいです。

3年 O・K



## 150周年記念

7月6日(木)、本校の150周年を記念して、ドローンによる空撮を行いました。保護者の方も参加してください、素敵な写真を撮ることができました。



## おもな行事予定



〈7月〉

- 21日(金) 郡小学校水泳記録会
- 22日(土) サマーフェスティバル
- 24日(月) 郡小学校水泳記録会予備日

〈8月〉

- 20日(日) 奉仕作業
- 27日(日) 奉仕作業予備日

